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  新型コロナウイルス感染症拡大に関わっての長い臨時休校が終わり、ようやく学校が再ス

タートしましたが、いまだに出口の見えないトンネルの中にいる状況であると思います。今

後の学校生活も例年と同じようにはならない部分も多いです。しかし、見えにくい先ではあ

りますが、できるだけ見通しを持ち、毎日今何をしなければならないかをしっかり考え、一

歩一歩前進していくしかありません。最後には素晴らしい卒業式ができるように、みんなで

励まし合いながら歩んでいきましょう。 

学年目標決定 「切磋琢磨」   
  ４月の学年代議員会で学年目標について話し合いました。それぞれ良い意見がたくさん出

る中で、上記のように決まりました。「切磋琢磨」とは、「玉・石などを切り磨くように、仲

間どうし互いに励まし合って学徳を磨く」という意味です。３年生は１・２年生に対して率

先垂範し、これまで経験したことがないことや新しく始まることに積極的に挑戦し、そして、

一人一人が進歩していくために「切磋琢磨」し、最高学年の務めをしっかり果たして欲しい

ものです。 

学級目標決定 
組 目       標 

１組 笑思笑愛 

２組 What to do now?  今何をすべきか 

３組 完全燃焼 〜夢叶うまで挑戦、進化をもたらせ〜 

４組 全力〇〇 〜Youはヒーロー、ヒロインだ〜 

５組 笑顔で頼れる先輩×３８ 

６組 水滴石をうがつ 〜No effort No success〜 

学年代議員の抱負 
組・役・名前 抱       負 

１組 会長  

向  彩佳 

けじめのついた楽しく明るい学級・学年にするために、自分から手本となるような行動をしていきます。

２年の後期では呼びかけがあまりできなかったので、特に頑張ります。受験生として意欲的に学習できる
取り組みをたくさんしていきたいです。最後の 1 年、みんなが悔いなく過ごせるように、自分でできるこ
とを精一杯していきます。 

１組副会長  

北川 弥雲 

３年生は、受験、最高学年などといった大変なことが多い学年だと思います。そのようなことを乗り越え
ることができる学年にしていきたいです。また、この学年は明るさが最大の特色だと思います。その明る
さが欠けないような学年づくりを行っていきたいです。クラスでは全員に頼られるような存在でありたい

です。 

２組 会長  

宮崎 りの 

中学校生活最後の年、みんなが元気に楽しく一日一日を大切にして過ごせるようにしたいです。そのため

に限られた時間をどう使うかが重要だと思います。声かけをしたり考えて行動したりして楽しく過ごせる
時間を増やしていきます。学校の顔、受験生として一人一人が輝けるように頑張りましょう。よろしくお
願いします。 

２組副会長  

上野 涼太 

僕は副会長もそうだし生徒議会に出るのも初めてなので、少しは分からないところもあるけど、副会長に
なったからには、できる限り精一杯頑張りたいです。僕が副会長になって不安な人もいるかもしれないけ
ど、１、２か月後には「上野が副会長になって良かった。」と思われるようになって、クラスをまとめたい

です。なったからには、責任を持ってやり遂げたいです。 

３年 学年だより   エンデバー 

 



３組 会長  

山本 倖生 

僕はこの学年のみんなが互いに認め合い笑いの絶えない学年にしようと思っています。そのためには、積

極的に企画を考えたりするなどの自分にできる精一杯のことをしたいです。前回の代議員での経験を活か
して頑張ります。前期の間よろしくお願いします。 
 

３組副会長  

木村 愛子 

副会長という役をさせていただくからには、会長をしっかり支え、クラスはもちろん学年がより良くなる
よう、自主的に行動していきます。特に今年は受験生なので、全員が勉強に対して高い意欲が持てるよう
な取り組みを考えていけたらいいなと思っています。代議員になるのは初めてですが、部長の経験を活か

し、少しでも学年の力になれるよう頑張ります。 

４組 会長  

外山  凌 

中学３年生の一年間は中学校生活最後の一年なので、みんなが笑顔で過ごせるような学年を作っていきま

す。ですが、代議員や執行部だけでは、より良い学年は作れません。この学年にいる全員で日々の学校生
活や行事などで団結し、みんなで作っていきましょう。そして、受験に向け、大きく成長できる一年にし
ましょう。 

４組副会長  

黒田 杏利 

この学年・学級を明るく楽しくみんなで助け合いのできるようにしていきたいです。また、挨拶日本一や
いじめ０ができるように、みんなでより良い学校を作っていきます。自分から進んで行動し、先生や会長
に任せないよう、自分の仕事に自覚を持ち、精一杯頑張っていきます。そして、高い意識を持って生活す

るために、注意や呼びかけを積極的に行っていきたいです。 

５組 会長  

山川 冴麗 

私は代議員をするのが初めてで、不安もあるけれど、３年の代議員の１１人と助け合っていきます。この

学年を仲の良い楽しい学年にすること。そして、勉強と部活の両立で、お互いが「切磋琢磨」し合えるよ
うな学年にすること。この２つが会長をするうえでの目標です。この目標を達成するために頑張るので、
よろしくお願いします。 

５組副会長  

二上 喬太 

僕は２年生の時にも代議員として活動してきました。今回はその時に得た経験を活かして、内灘中学校の
顔となる最高学年としての自覚をみんなが持ってくれるような取り組みをしていけるよう頑張ります。ま
た、高校入試に対する意識が強まるように、定期テスト前の取り組みにも力を入れていきたいです。 

 

６組 会長  

山本  葵 

この学年のいいところは、明るいところや仲の良いところだと思います。その良いところを大切に、内中

の顔として、より良い学年にできるように、まずは自分が手本となり、学級や学年を引っ張っていこうと
思います。自分のできることを全力で頑張ります。前期の間、よろしくお願いします。 
 

６組副会長  

横谷 玲門 

今年は受験学年です。しかし、学年全体では受験に対しての意識にばらつきがあると思います。そのため、
学年全体の受験に対する意識を上げる必要があると思います。具体的には定期テストでの取り組みの強化
などです。前期の間、よろしくお願いします。 

 

【臨時休校にともなう今後の予定】 
・１学期中間テスト→中止、・１学期期末テスト→７/３０（木）、３１（金） 

・県体予選、県体、北信越大会、全国大会→中止 

・第１回進路説明会→７/３１（金）   

・１学期 PTCA（三者懇談）通知表渡し→９/２（水）、３（木）、４（金） 

・夏休みの授業日への振替→７/２１（火）〜８/７（金）、８/１８（火）〜８/３１（月） 

（２２日間） 

・体育祭→１０/２９（木）、 ・文化祭→中止 

・修学旅行→９/２９（火）、３０（水）、１０/１（木） 

・冬休みの授業日への振替→１２/２５（金）、１/７（木）（２日間） 

《６月の主な行事予定》 
 １日 (月) 部活動再開 

１２日（金）学納金口座振替日        

１５日（月）尿検査（1次） 

１６日（火）部活動発足会 

《７月の主な行事予定》 
 ２日（木）漢字テスト 

１３日（月）３年実力テスト、学納金口座振替日 

１４日（火）英単語テスト 

 

２７日（火）〜３０日（木）テスト前諸活動停止 

３０日（木）期末テスト① 

３１日（金）期末テスト② 

      第 1回進路説明会（５，６限） 


